

## KEJUARAAN BULUTANGKIS DUNIA 2022 Indonesia Kirimkan 16 Wakil ke Tokyo



KR-Djarumbadminton

**Kevin Sanjaya Sukamuljo/Marcus Fernaldi Gideon juga mendapat undangan tampil di Kejuaraan Dunia 2022.**

**JAKARTA (KR)** - Indonesia mengirimkan 16 wakil di lima nomor pertandingan ke Kejuaraan Bulutangkis Dunia 2022 yang bakal digelar di Tokyo Metropolitan Gymnasium, Tokyo, Jepang, 22-28 Agustus mendatang. Pada sektor tunggal putra, skuad Merah Putih diperkuat dengan empat pemain, dua pemain pada tunggal putri, empat wakil pada ganda putra, serta masing-masing tiga wakil pada nomor ganda putri dan ganda campuran.

Berdasarkan siaran pers Humas PP PBSI, Rabu (27/7) malam WIB, merilis daftar sementara nama-nama pemain Indonesia yang menerima undangan tampil di Kejuaraan Dunia 2022: Tunggal Putra: Anthony Sinisuka Ginting, Jonatan Christie, Shesar Hiren Rhustavito dan Tommy Sugiarto. Tunggal Putri: Gregoria Mariska Tunjung, Putri Kusuma Wardani (Putri KW). Ganda Putra: Marcus Fernaldi Gideon/Kevin Sanjaya Sukamuljo, Mohammad Ahsan/Hendra Setiawan, Fajar Alfian/Muhammad Rian Ardianto dan 4. Bagas Maulana/Muhammad Shohibul Fikri. Ganda Putri: Ribka Sugiarto/Siti Fadia Silva Ramadhanti, Nita Violina Marwah/Putri Syaikhah, Febriana Dwiwipi Kusuma/Amalia Cahaya Pratiwi. Ganda Campuran: Rinov Rivaldy/Pitha Haningtyas Mentari, Adnan Maulana/Mychelle Crhystine Bandaso, Rehan Naufal Kusharjanto/Lisa Ayu Kusumawati.

Tentang keikutsertaan Putri Kusuma Wardani pada sektor tunggal putri dalam kejuaraan bulutangkis dunia 2022 juga sudah dikonfirmasi dengan PP PBSI. Namun, saat ini Putri sedang menjalani pendidikan polisi wanita (Polwan). PBSI pun terus berkomunikasi dengan pihak kepolisian agar Putri dapat mengikuti kejuaraan bulutangkis dunia tersebut. **(Rar)-d**

## BPJS -KONI MAGELANG Sepakati Jaminan Sosial bagi Atlet

**MAGELANG (KR)** - Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kota Magelang, melakukan penandatanganan Memorandum Of Understanding (MoU) bersama BPJS Ketenagakerjaan (BPJamsostek) Magelang. MoU itu untuk memberikan perlindungan hak jaminan sosial ketenagakerjaan kepada para atlet, serta pegawai yang bekerja di bawah naungan KONI Kota Magelang.

Penandatanganan tersebut merupakan bentuk sinergi antara BPJamsostek dalam melakukan penyelenggaraan jaminan sosial ketenagakerjaan secara merata dan menyeluruh kepada seluruh tingkatan profesi pekerjaan. Penandatanganan MoU dilakukan oleh Kepala BPJamsostek Magelang, Budi Pramono dan Ketua Umum KONI Kota Magelang Ali Sobri Sungkar, disaksikan Kepala Bidang Kepesertaan BPJamsostek, Rosalina Agustin, serta Ketua Harian KONI Kota Magelang Kholid Abidin.

Ali Sobri, Kamis (28/7) menyatakan, pihaknya sangat berterimakasih kepada BPJS Ketenagakerjaan, berkat kerja sama dan adanya perlindungan ini atlet kami terutama di Kota Magelang sekarang aman untuk dapat berkompetisi dan bertanding kembali.

"BPJS Ketenagakerjaan memberikan perlindungan yang paripurna bagi para pekerja. Terbukti pekerja dilindungi dari mulai berangkat sampai kembali, sama dengan atlet kami yang terlindungi mulai dari berangkat latihan ataupun pertandingan selama pertandingan dan sampai kembali ke tempat asal kembali," kata Ali Sobri.

Budi Pramono, menambahkan, jika atlet saat ini merupakan suatu profesi pekerjaan yang harus memiliki perlindungan sosial. Adanya tingkat risiko kecelakaan pada saat kerja cukup tinggi. Seperti contoh atlet panjat tebing yang memiliki risiko pada saat berlatih atau bertanding sangat tinggi karena bertanding dengan alam, dan risiko jatuh dari ketinggian sangat besar. **(Bag)-d**

## KEJURDA VOLI ANTARKLUB DIY

### Hari Pertama Mainkan 8 Pertandingan

**YOGYA (KR)** - Sebanyak delapan pertandingan siap tersaji dalam Kejurda Bolavoli Antarklub Senior PBVSI DIY 2022 yang akan dibuka di GOR Among Raga, Yogya, Jumat (29/7) siang pukul 14.00. "Direncanakan sebelum acara pembukaan akan didahului dua pertandingan di kelompok putra dan putri," ujar Bambang Utoro SPd Jas, Kabid Pertandingan Pengda PBVSI DIY, di Bantul, Kamis (28/7).

Menurut Bambang Utoro yang juga guru SMAN 1 Sewon Bantul, sesuai hasil pertemuan teknik tim peserta di Kantor BPO DIY Rabu (27/7) dari 12 tim putra dan 12 tim putri yang siap memainkan ajang kejujurda voli DIY memperebutkan Piala Ketum Pengda PBVSI DIY-Bank BPD DIY terbagi empat pool. Untuk kelompok putri terdiri Pool A, B, C, D. Sedangkan di kelompok putra terdiri Pool W, X, Y dan Z. Setiap pool terdiri tiga tim. Untuk pertandingan penyisihan pool menggunakan sistem setengah kompetisi, setiap tim saling bertemu. "Dua tim teratas (peringkat I dan II) masing-masing pool berhak maju ke babak delapan besar dengan sistem gugur," tegas Bambang Utoro.

Ke-12 tim yang siap tampil di kejujurda voli senior tahun 2022 ini adalah

Yuso Yogya, Bima Putra Bantul, GVC Sleman, Baja 78 Bantul, Yuso Sleman, Ganeksa Gunungkidul (Pool B), Ganevo Yogya, Perkas Gunungprogo, Badak Muda Gunungkidul (Pool C), Rajawali Bantul, Pervas Sleman, Dhaksinarga Gunungkidul (Pool D). 12 Tim Putri: Yuso Yogya, Tunas Gunungkidul, Bima P (Pool W), Ganevo Yogya, Sleman United, Perpaga Bantul (Pool X), Baja 78 Bantul, Pervas Sleman, Maju Lancar Gunungkidul (Pool Y), Dhaksinarga Gunungkidul, Mutiara Sleman, Padmanaba Kulonprogo (Pool Z).

Untuk jadwal hari pertama, Jumat (29/7): Bima Putra vs GVC, putri Tunas vs Bima P. Sehabis dua laga ini diselingi acara pembukaan. Sehabis pembukaan dilanjutkan duel putra Yuso Sleman vs Ganeksa, putri Sleman United vs Perpaga, putra Perkas vs Badak Muda, putri Pervas vs Maju Lancar, putra Pervas vs Dhaksinarga dan putri Mutiara vs Padmanaba.

Sedangkan Jadwal Sabtu (30/7) mulai pukul 14.00: Putra Yuso Yogya vs Bima Putra, putri Yuso Yogya vs Tunas, putra Baja 78 Bantul vs Yuso Sleman, putri Ganevo Yogya vs Sleman United, putra Pervas Yogya vs Perkas, putri Baja 78 vs Ganevo, putra Rajawali vs Pervas, putri Dhaksinarga vs Mutiara. **(Rar)-d**

## RANS NUSANTARA FC VS PSS SLEMAN

# Tim Tamu Ngotot Pecah Telur

**BOGOR (KR)** - PSS Sleman bakal ngotot untuk mendapatkan poin perdana pada Liga 1 2022/2023 saat menghadapi tuan rumah Rans Nusantara FC di Stadion Pakansari, Cibinong, Bogor, Jawa Barat, Jumat (28/7) malam ini. Pertandingan disiarkan langsung Indosiar pukul 20.30 WIB. Catatan buruk di laga perdana saat kalah 1-2 dari PSM Makassar, Sabtu (23/7) lalu di Stadion Maguworharjo, Sleman membuat PSS berambisi pecah telur. Kesalahan fatal yang menyebabkan dua gol Wiljan Plum bersarang ke gawang M Ridwan tak boleh lagi terulang.

Rans Nusantara FC tentu bukanlah lawan enteng. Meski berpredikat tim promosi, tim milik Raffi Ahmad terus menunjukkan tajinya di laga perdana. Mereka mampu menahan imbang tuan rumah PSIS Semarang dengan skor 1-1 di Stadion Jatidiri, Semarang. Dalam papan klasemen sementara, Laskar Sembada menempati urutan 13. Rans Nusantara FC berada di posisi 11 dengan koleksi 1 poin. Duel kedua tim pun diprediksi berlangsung sengit seiring tekad keduanya untuk dapat meraih kemenangan perdananya di musim ini.

Pelatih Fisik PSS, Asep Ardiansyah menegaskan kondisi fisik pemain yang dibawa ke Bogor dalam kondisi siap. Mereka pun optimis

mampu tampil lebih baik dari laga sebelumnya. "Semua pemain dalam kondisi baik dan siap untuk menghadapi Rans Nusantara FC. Pemulihan sudah kami jalani dan latihan," ujar Asep Ardiansyah.

Menghadapi Rans Nusantara FC, Seto mungkin melakukan perubahan untuk menambah daya dobrak. Menyusul kurang agresifnya lini depan PSS saat menghadapi PSM di laga sebelumnya. Tak banyak peluang emas tercipta di laga tersebut. PSS pun hanya mampu mencetak satu gol lewat sundulan Tallyson Duarte memanfaatkan sepak pojok Ze Valente di menit-menit akhir pertandingan. Celah dan kelemahan di sisi sayap PSS pun masih terlihat.



KR-Antri Yudiarsyah

**Jihad Ayoub (kiri) kembali diandalkan di lini tengah PSS menghadapi Rans Nusantara FC, malam ini.**

Tallyson Duarte dan Dedi Gusmawan mungkin kembali dimainkan untuk memperkokoh pertahanan. Solusi lain bisa digunakan Seto yakni bek baru, Nurdiansyah yang turut diboyong ke Bogor. Jihad Ayoub dan Ze Valente masih jadi pilihan di lini tengah. Besar harapan, Jihad Ayoub memperbaiki performanya karena belum memenuhi ekspektasi pelatih pada laga pertama. Begitu pula dengan Mychell Chagas yang berada di pos barisan depan.

Bek tengah asing PSS, Tallyson

Duarte mengaku siap untuk laga melawan Rans Nusantara FC. Ia akan bahu-membahu bersama pemain lain untuk mengawal pertahanan PSS menjadi benteng yang tangguh dan sulit ditembus.

Kini kondisinya semakin membaik dan berusaha memberikan hasil terbaik. "Kami akan berusaha memberikan hasil yang lebih baik untuk PSS," kata Tallyson Duarte. **(Yud)-d**

**Live Indosiar  
Jumat (28/7) pukul 20.30**

## BERTEKAD RAIH JUARA APG 2022

# 14 Pemain Sepakbola CP Lolos Klasifikasi

**SOLO (KR)** - Atlet peserta ASEAN Para Games (APG) 2022 Solo secara bergantian menjalani klasifikasi.

Ada yang dilaksanakannya di hotel ada yang di venue pertandingan. Sebanyak 14 pemain tim sepak-

bola cerebral palsy (CP) telah lolos klasifikasi.

Timnas sepakbola Indonesia siap merebut juara, seperti yang pernah ditorehkan lima tahun lalu di Malaysia. "Saya bersama seluruh pemain dan ofisial bertekad untuk kembali meraih gelar juara. Kami yakin bisa meraih medali emas APG 2022," kata Anshar Ahmad optimis usai memimpin latihan, Kamis (28/7).

Tujuh pemain yang ada merupakan materi saat menjadi juara APG Malaysia 2017. Mereka adalah kapten tim Yahya Hernanda, kiper

Amin Rosyid, Adi Joko Saputro, Dani Priyo Sejati, Cahyana, Ahmad Yuliansi dan Yahya Muhaimi. Sebelumnya dua dari 18 atlet blind judo sudah menjalani tes klasifikasi di Hotel HAP, tapi harus tes ulang di Solia Zigna, Laweyan, Kamis (28/7). Pelatih Blind Judo Indonesia, Imam Kuncoro membenarkan ada dua atlet yang harus dites ulang. Ia atlet pemula potensial dan klasifikasinya dianggap cocok masuk kontingen.

Sedang 16 atlet lain dinyatakan lolos. "Tes penglihatan banyak dilakukan dokter dari luar negeri dengan

membawa beberapa peralatan," katanya. Sebelum mengikuti klasifikasi semua atletnya sudah membawa arsip tes mata, yang dijalaninya di sebuah rumah sakit internasional. "Saat dites di Jakarta, semua lolos. Nah arsip dan rekomendasi klasifikasi inilah yang jadi pegangan kami." Sementara cabang panahan menerjunkan 12 atlet. Yakni Ken Swagumilang, Muhammad Ayodya, Kholidin, Muhammad Ali, Wahyu Retno Wulandari, Tuwariyah, Irma Yunita, Sadikin, Setiawan, Walminah, Mahda Aulia, dan Sri Hartatik. **(Qom)-d**



KR-Istimewa

**Timnas sepakbola CP Indonesia yang berambisi rebut juara.**

## VENUE 10 CABOR PORDA DI UNY

# KONI DIY Koordinasi dengan FIK

**SLEMAN (KR)** - Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) DIY menggelar koordinasi dengan Fakultas Ilmu Keolahragaan (FIK) UNY terkait penggunaan sejumlah fasilitas olahraga di UNY untuk kegiatan Pekan Olahraga Daerah (Porda) XVI DIY 2022 mendatang. Tercatat pada ajang tahun ini sebanyak 10 cabang olahraga (cabor) yang pertandingan/perlombanya digelar di kampus tersebut.

Ketua Umum (Ketum) KONI DIY, Prof Dr H Djoko Pekik Irianto MKes AIFO dalam kesempatan kunjungan ke FIK UNY, Kamis (28/7) mengatakan, KONI DIY selaku penyelenggara

Porda DIY berterimakasih kepada UNY yang telah bersedia memfasilitasi 10 cabor untuk bertanding/berlomba di UNY. "Terima kasih atas perkenannya menggunakan fasilitas olahraga di UNY untuk Porda tahun ini," ujarnya.

Digunakannya fasilitas olahraga di UNY, khususnya yang selama ini di bawah koordinasi FIK UNY menurut Djoko ditujukan untuk mencoba meningkatkan kualitas pelaksanaan Porda itu sendiri. Baginya, pelaksanaan pertandingan/perlombaan Porda harus mengalami peningkatan dari tahun ke tahun kualitasnya. Salah satu wujud dari peningkatan tersebut adalah

pelaksanaan pertandingan/perlombaan di venue yang memenuhi standar nasional. "Minimal venue yang akan digunakan berstandar nasional, dan untuk fasilitas yang ada di UNY jelas sudah memenuhi syarat itu. Kalau yang lain, sementara ini mungkin mendekati standar masih bisa digunakan," jelasnya.

Lebih lanjut Djoko Pekik yang dalam kunjungan tersebut didampingi Wakil Ketua Umum (WКУ) II, Ir Pramana dan Pembinaan dan Prestasi Drs Agung Nugroho MSi menjelaskan, ke-10 cabor yang akan menggunakan venue di UNY meliputi, atletik, drum band,

softball, tenis lapangan, senam, korfbal, renang, anggar, bolavoli, dan petanque.

Wakil Dekan Bidang Umum dan Keuangan FIK UNY, Dr Abdul Alim MOR menjelaskan, untuk persiapan Porda, UNY telah melau-

kukan sejumlah perbaikan pada sejumlah fasilitas olahraga yang dimilikinya. Setidaknya ada tiga fasilitas cabor yang mendapatkan perbaikan, yakni lintasan atletik, kolam renang dan lapangan tenis outdoor. **(Hit)-d**



KR-Adhitya Asros

**Prof Dr H Djoko Pekik Irianto MKes AIFO dan pengurus KONI DIY meninjau kesiapan venue Porda XVI DIY 2022 di lingkungan UNY.**

## JELANG LAGA PERDANA PARA BASKET

# Paralimpian Asal DIY Siap Tempur

**SOLO (KR)** - Paralimpian asal DIY yang akan turun di cabang olahraga (cabor) para basket, Danu Kuswantoro dan Yulianto, siap tempur untuk memberikan yang terbaik bagi Indonesia di ajang ASEAN Para Games (APG) XI Solo, 30 Juli - 6 Agustus mendatang. Dari keduanya, Danu akan bertanding lebih awal untuk nomor para basket 3x3 pada Sabtu (30/7) besok.

Dalam jadwal APG, tim para basket nomor 3x3 Indonesia akan memulai perjuangannya untuk memperebutkan medali emas dengan menghadapi Filipina pada partai pertama dan menghadapi Thailand di pertandingan kedua. "Besok Sabtu kami sudah mulai pertandingan dan setelah dengan persiapan maksimal selama ini, kami sudah siap tempur," tegas Danu Kuswantoro kepada KR melalui sambungan telepon, Kamis (28/7).

Pada ajang APG kali ini, Danu mengatakan, untuk tim DIY berkekuatan 10 paralimpian dimana ada 5 paralimpian yang harus turun di dua nomor berbeda yakni para basket 5x5 dan para basket 3x3.

"Saya masuk di antara ke-5 paralimpian yang harus bertanding di dua nomor tersebut. Sedangkan Mas Yuli hanya akan turun di nomor para basket 5x5," terangnya.

Paralimpian yang telah menggeluti cabor para bas-

ket sejak 2018 dan turun di event internasional pertamanya, yakni Asian Para Games tersebut mengaku, sejak awal berlatih dirinya sudah berusaha maksimal untuk memberikan yang terbaik bagi Indonesia. "Dulu tahun 2018, kami masih awal dan benar-benar dari nol. Tapi sekarang, setelah berlatih lama dan persiapan panjang, kami semakin optimis bisa memberikan yang terbaik bagi Indonesia," tegasnya.

Sesuai dengan beban yang

telah diberikan kepada tim para basket di APG kali ini, dirinya mengatakan, medali perak menjadi incaran realistis. Pasalnya, untuk kekuatan pesaing cabor para basket, tim Thailand dan Malaysia tetap menjadi kekuatan yang perlu mendapatkan perhatian lebih. "Pesaing kuat memang Thailand dan Malaysia, tapi APG kali ini Malaysia tidak ikut dan kami tidak tahu alasannya kenapa. Ya semoga dengan persiapan maksimal, kami bisa meraih medali perak, syukur-syukur bisa kepelestat dapat emas," paparnya.

Dengan pelaksanaan APG yang tinggal beberapa hari lagi dan pertandingan cabor para basket dimulai hari Sabtu besok, dirinya berharap dukungan seluruh masyarakat Indonesia, khususnya DIY agar perjuangan seluruh paralimpian bisa berbuah manis. **(Hit)-d**



KR-Istimewa

**Tim para basket Indonesia siap tempur di APG XI Solo 2022.**